

Fecha: 13-02-2026  
Medio: Semanario Tiempo  
Supl. : Semanario Tiempo  
Tipo: Noticia general  
Título: CGE presentará nueva querella tras ola de robos de cables en la comuna de Ovalle

Pág. : 3  
Cm2: 211,4  
VPE: \$ 422.800

Tiraje:  
Lectoría:  
Favorabilidad:  
Sin Datos  
Sin Datos  
 No Definida

# CGE presentará nueva querella tras ola de robos de cables en la comuna de Ovalle

El pasado 3 de febrero se produjo el robo de 6.300 metros de cable de cobre en el sector de Tabalí, luego, la noche del sábado 7 de febrero, desconocidos sustrajeron 3.300 mts de cable en el sector de Alcones. El tercer robo ocurrió esta madrugada, cuando delincuentes robaron 900 mts de cable conductor desde el sector de Camarico, Los Nogales.

"Esta situación es grave, cientos de familias de la comuna de Ovalle han visto su calidad de

**La comuna de Ovalle se ha transformado en uno de los focos del delito de robo de cables a nivel nacional. En menos de 10 días, CGE ha reportado 3 robos en la comuna, afectando directamente la vida de cientos de familias de sectores rurales.**

vida afectada directamente por el actuar de estas bandas organizadas. Es necesario que las autoridades encargadas de la seguridad pública tomen medidas efectivas ante este delito, no sólo en el ámbito de prevención sino

también en el endurecimiento de las penas a quienes sean los responsables de ello. Hay que perseguir, desbaratar y encarcelar a estas bandas delictuales", indicó Oscar Jerez, gerente zonal CGE Coquimbo.

## PRESENTACIÓN DE QUERELLA Y CIFRAS

A razón del aumento de robos en la comuna, CGE presentará una nueva querella junto a ALTO Chile, con quienes se ha hecho una alianza para el combate frente al hurto de energía y robo de infraestructura. Hasta la fecha, en la región de Coquimbo la Compañía ha presentado 35 querellas relacionadas a robo de cables.

Coquimbo es la región con la mayor cantidad de cable robado durante el 2025 con 137.687 metros, donde justamente la comuna de Ovalle fue la más afectada con 75.896 mts; seguido por la comuna La Higuera con 21.492 mts; Punitaqui (13.272 mts); Monte Patria (8.543 mts); Coquimbo (6.646 mts); Canela (5.200 mts); La Serena (4.506 mts); Combarbalá (1.200 mts); Andacollo (372 mts) e Illapel (360 mts).